## **PRESSEINFORMATION**





Genusswandern in der Fränkischen Toskana: Bianca Müller (Tourismusmanagerin) und Hans-Ludwig Straub (Hotel & Brauereigasthof Drei Kronen Memmelsdorf) auf der Event-Bühne von Franken Tourismus während der Messe "Freizeit, Touristik & Garten" in Nürnberg. Fotos: Franken Tourismus

## Urlauber für die Fränkische Toskana in München und Nürnberg begeistert

Litzendorf, 04.03.2020: Zum Abschluss der diesjährigen Reisemessesaison war die Tourist-Information Fränkische Toskana zusammen mit der Tourismuszentrale Fränkische Schweiz auf der "f.re.e." in München und der "Freizeit, Touristik & Garten" in Nürnberg vertreten. Beide Messen fanden trotz der Ausbreitung des Corona-Virus noch wie geplant statt.

Erstmals mit einem Stand auf der "f.re.e." in München vertreten, informierte Tourismusmanagerin Bianca Müller potentielle Urlauber über das breite touristische Angebot der Region. Mit etwa 300.000 Besuchern ist die "f.re.e." eine der großen Reisemessen in Deutschland.

Eine Woche später ging es nach Nürnberg. Durch die Unsicherheiten in Bezug auf die Verbreitung des Coronavirus kamen laut Messegesellschaft rund ein Viertel weniger Besucher als gewohnt zur Freizeitmesse nach Nürnberg. Mit insgesamt über 80.000 Besuchern war die Frequenz gut und die Broschüren zu Themen-, Kunst- und Genusswanderungen, Radtouren, Unterkünften und Veranstaltungen wurden gerne mitgenommen. Auf der Showbühne von Franken Tourismus informierte Müller über Genusswanderungen und Feste in der Fränkischen Toskana; Hans-Ludwig Straub vom Hotel & Brauereigasthof Drei Kronen aus Memmelsdorf stellte verschiedene Biersorten vor.

## 1.323 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Pressekontakt:

Tourist-Information Fränkische Toskana
Bianca Müller, Tourismusmanagerin
Am Wehr 3, 96123 Litzendorf
Tel. 09505-80 64 106, mueller@fraenkische-toskana.com
www.fraenkische-toskana.com